

学校生活の基本

時を守り
場を清め
礼を正す



中央中だより

第102号

平成30年8月27日

尼崎市立中央中学校

〒660-0051 尼崎市東七松町2丁目5番67号 Tel(06)6481-5351 Fax(06)6481-5352 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J03/index.html>

2学期が始まります

お子様の37日間の夏休みは有意義に過ごせたようですか。保護者の方々には、夏休みとはいえ、クラブ活動やPTA活動でご協力をいただき、大変感謝しております。ありがとうございます。

さて、夏休み中にうれしいお手紙をいただきましたのでご紹介します。差出人は、3年生が修学旅行で行った広島県大崎上島町の民宿の方です。要旨は次のような内容です。

本校3年の脇山くんが「平成30年7月豪雨」のとき、宿泊した民宿の方を心配し、お見舞いの電話をかけたようです。民宿の方がそのことに元気づけられたとともに、わずか2泊3日の滞在にもかかわらず、気遣ってくれた気持ちに感動した、というものでした。

優しさや思いやりの心が大切であることは、誰もが分かっています。しかしながら、相手の立場になって考えなければそれを表現し行動に移すことはできません。

私は、脇山くんのような気持ちの生徒が中央中学校にいることを誇りに思いました。

特別支援学級 合同宿泊学習の実施

市内の特別支援学級2・3年の生徒は、7月24日(火)から1泊2日で京都府立るり溪少年自然の家に行ってきました。本校からも6名の生徒が参加し、キャンドルファイヤーやカレーづくりなどを行いました。キャンドルファイヤーでは、成良中や日新中の生徒と一緒に息のぴったり揃ったダンスを披露しました。また、カレーづくりでは、火おこしや野菜切りなど、すべて自分たちで行いとってもおいしいカレーをつくる事が出来ました。カレーづくりの合間には、男子生徒たちは、亀をつかまえたり、山を駆け上ったりするなど、夏休みを満喫できたようです。とても有意義で楽しい2日間でした。



県総合体育大会の結果

7月下旬、阪神大会を勝ち抜けたチーム、個人が県大会へ出場しました。結果は次の通りです。

- ・水泳部
 - 渡瀬 女子200m・400m個人トレー 予選出場
 - 中川 男子200m背泳ぎ 予選出場
- ・女子バスケットボール部 第3位
- ・男子テニス部個人 岡崎・久水組 3回戦出場
- 笹部・辻野組 1回戦出場
- ・女子テニス部個人 大畑・濱崎組 1回戦出場
- ・柔道 中村 81kg級 2回戦出場
- 山本 90kg級 2回戦出場

県大会に出場した皆さん、お疲れ様でした。近畿大会出場を逃し、悔しい気持ちもあると思います。

しかし、これまでの取り組みやがんばりはすばらしいものでした。この経験を次のステージに活かしてもらいたいと思います。

県大会への出場は、大変名誉なことであり、私としてはできる限り応援に駆けつけたかったのですが、日程の都合で行けなかった競技もありました。申し訳ありません。



吹奏楽部 東阪神大会 金賞

7月28日(土)、アルカイクホールにおいて、吹奏楽東阪神大会が行われました。結果は見事、金賞を獲得しました。残念ながら県大会への出場はなりませんでしたが、みごとな演奏を披露し、会場からは大きな拍手をいただくことができました。

次は、マーチングコンテストに向けてがんばってください。

青少年健全育成・非行化防止標語の表彰

尼崎市青少年健全育成・非行化防止標語において1年生の高屋さんの作品が佳作に選ばれました。内容は、「スマホより 目を見て話す 真の友」です。

情報通信機器が急速に発達し、世界の隅々までが身近に感じられるようになり便利さを実感します。反面、便利さに伴ってマナーや人との関わり方に危機感も感じます。高屋さんの作品は、その点を指摘したすどい作品だと思います。私が審査員なら市長賞を贈呈したいと思います。

生徒会執行部 歩きスマホへの呼びかけ運動

7月31日(火)と8月21日(火)、生徒会執行部の皆さんは、三和商店街で「歩きスマホはやめよう」と啓発活動を行いました。生徒会執行部は、商店街や公民館の皆さんに協力を要請し、寸劇やフラッシュモブを行い、商店街を通行している人たちへ呼びかけを行いました。

社会で起こっている問題点に注目し、地域の人と一緒に解決しようとするすばらしい取り組みだと思います。

この取り組みは、8月1日付の神戸新聞に掲載されました。生徒会執行部の皆さん、良い活動ができました。お疲れさまでした。

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして教職員、歩きスマホは危険ですので、絶対にやめましょうね。